



Parti socialiste des  
Montagnes neuchâtelaises  
psmne.ch

## 24.020 - Halte TransN Malakoff

### Intervention de Mathias Gautschi au nom du groupe socialiste

Le groupe socialiste acceptera le rapport, qu'il trouve adéquat après les nombreuses demandes de désenclaver le quartier du Cerisier et de l'Orée-du-Bois. Et ainsi augmenter la fréquentation du Ponts-Sagne pour éventuellement éviter sa désaffectation par l'Office fédéral des transports. C'est aussi une possibilité intéressante pour les écolier-ères qui pourront rejoindre la ville sans marcher le long de la route. C'est pour cela qu'une telle dépense - importante - est justifiée.

Néanmoins :

- Il existe certes une desserte acceptable de trains le soir pour le retour - dans le futur au Cerisier et à l'Orée du Bois - et actuellement dans la vallée de La Sagne. Elle mériterait d'être développée. Ceci dit, les communes de la Vallée ont-elles été intéressées au financement de la ligne et de ces infrastructures ?
- Est-ce qu'on pourra également proposer une combinaison train-bus un peu plus importante ? En particulier vu la réduction du trafic sur la rue de l'Hôtel-de-Ville ?
- Hors de toute contrainte, nous nous sommes même pris à rêver d'une halte du TransRUN à la Malakoff, d'une cadence à la demi-heure / au quart d'heure ? Est-ce un vœu pieux ? Connaît-on déjà le point d'arrivée de la ligne directe ?

Pour l'heure, nous remercions les auteures du rapport pour leur travail et la qualité de celui-ci.

Pour le groupe socialiste,  
**Mathias Gautschi**